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. los lnsti·tutos Agrarios 
son ''fábricas de Votos'' 

Muchos gobiernos, con la sana del "Dfa Mundial del Medio intención de resolver los pro- Ambiente" que tuvo lugar ayer. blemas de la tierra, se han dado a 
la tarea de crear reformas e ins- LA OCUPACION DE titutos agrarios, pero los tales pro- LA TIERRA blemas, en la mayoria de los casos, 
se agravan, resultando a la postre 
que esas intentonas no son más que 
''fábricas de votos", según parecer 
del licenciado Mario Dary, 
Director del Jarclfn Botánico y 
Museo de Historia Natural, de la 
Universidad San Carlos, de Gua
temala. 

El Lic. Dary es invitado del 
Depto. de Biologfa de la U. de El 
Salvador para las celebraciones 

Ciertamente se da una ina
decuada ocupación de la tierra en 
cuanto al uso que se le da, explicó. 
Por ejemplo, dijo, tierra de gran 
valor agricola se destina a la 
construcción de aeropuertos o a 
ampliación de ciudades; las 
cuencas acuíferas son emple adas 
en la agricultura; las tierras 
forestales se•deslinan a la gana
dería. condiciones que van 

Señora de Matsumoto Hace 
·otro Llamado a Captores 

Visiblemente conmovida y 
nerviosa. la señora Asako de 
Matsumoto accedió a conversar 
por breves momentos' con uno de 
los reporteros de EL DIARIO DE 
HOY, interesado en saber acerca 
de la suerte del señor Fujio 
Matsumoto, presidente de 
INSINCA, secuestrado hoy hace 20 
días, en esta capital. 

"No quisiera hablar del asunto", 
dijo la señora de Matsumoto, 
enjugándose las lágrimas con un 
pañuelo, "pero ya que usted me 
brinda la oportuniaad, la apro
vecharé para hacer un 
llamamiento muy humano a los 
captores de mi esposo, para llegar 

a un pronto y satisfactorio 
arreglo". 

"Estoy triste e inconsolable", 
agregó la señora Ma tsumoto, con 
palabras entrecortadas y tratando 
de reprimir el llanto. 

"Lamento profundamente lo 
acontecido a mi esposo y espero 
volver a verlo muy pronto", di¡o la 
señora Matsumoto. 

Por otra parle, ejecutivos de 
INSINCA, también entrevistados 
por nuestros reporteros, mani
festaron enfáticamente que dan su 
total apoyo a la señora Matsumoto, 
para lograr el más pronto retomo 

-Favorp�se a la Pág. 21. 

Constatan Congestionamiento 
de Mercaderías en las Aduanas 

El viejo problema del con
gestionamiento de mercaderías 
en las bodegas de las aduanas. 
está ocupando actualmente Ja 

• atención de las autoridades dt:' 
Hal'icnn" y de los dirigcntE'!' ne la 
Cámara de Comercio e Industria 
de <:I Salvadur. 

Por iniciativa de la Directiva de 
la Cámara hubo ayer una reunión 
en los predios de la Aduana 
Terrestre. en el final de la Avenida 
Peralta, de esta capital. para 
conocer en el propio sitio, los pro
blemas que afrontan las autori-
dades para poder evacuar los 
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bultos que ali! se almacenan. 
En la reunión estuvieron 

presenles los titulares de 
Hacienda. encabezados por el 
propio Ministro. contador René 
López Bertrand y los subsecr<>
tarios Lic. Luis Alonso Vásquez, y 
Dr. Hugo Leonel Pineda. as! como 
del DirectQr General de Aduanas. 
contador Joaqufn Aguilar Zamora. 
Además se invitó al Director 
General de la Policla de Aduanas. 
capitán Osear Rodezno. 

Por la Cámara de Comercio 
-Favor pase a la Pjg. 66. 

precisamente contra la preser
vación del medio ambiente. 

Por ello es que actualmente los 
ambientalistas o ecólogos buscan 
tener de los problemas de la tierra 
una visión inlerdisciplinaria o glo
bal. Esto quiere decir, explicó, que 
todo trabajo sobre la tierra debe 
ser hecho por equipos de es
pecialistas en·diferentes ramas de 
la ciencia y de las profesiones, 
pues es de Ja única forma como se 
evitarán Jos errores irreparables 
en las construcciones de obras. 
Muchas veces determinados tra
bajos son encomendados 
únicamente a ingenieros civiles, 
por ejemplo. y estos no tienen en 
cuenta aspectos que se relacionan 
con otros profesionales como decir 
agrónomos, ingenieros sanitarios, 
ambientalistas o ecólogos, 
economistas. 

Este es el caso de ciertas presas 
-Favor pasea la P•g. 66. 

Nueva Directiva 
de Cafetaleros 
de La Libertad 

Fue electa la nueva Directiva de 
la Junta Cafetalera Depar
tamental de La Libertad, en 
Asamblea General ordinaria de 
caficultores asf: Presidente. Lic. 
Alberto Bondanza Góchez: Vo
cales. Dr. Mauricio Biguer. se

.ñores José Roberto Arauja Padilla, 
Osear Augusto Cerra to 
Valenzuela: Secretario, Ing. Agr. 
Jorge Armando Alabf: pro
secretario. señora Maria Teresa 
Saldaña de Nerio R.: tesorero, s<>
ñor Vfctor Elinor Quiñónez Queza· 
da, pro Tesorero, Sr. Ernesto 
Ferreiro Rusconi; Sindico, Sr. 
Guillermo Hemández de León; 
Delegados rropietarios, Ing. 
Ernesto A. So T. Srs. Edgardo R. 
Lemus S. y Vlctor Alabl, lng. Agr. 
Francisco Nerio Rosales. profesor 
José Rivera Campos, Srs. Agustln 
Antonio López Saleg10 y Julio 
Rivas Gallont; suplentes señores 
Arturo Arauja Escolán, Luis 
Torres. Juan Francisco Mata hijo, 
Alfredo Castro Flores. Rafael 
Tito Abrego y señoras Leonor 
Regalado de Cabrera y Maria 
Brenner de Barahona. 
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CÓN�ESTIÓNAMIEÑTO DE
. 
ME�CADERIAS� Lo� titulares de Hacienda, PI Director General 

de Aduanas el Director de la Pohcta de Aduanas y directivos de la Cámara
.de Comercio y de los 

diversos comités adscritos, se reunieron en la Aduana Terrestre para anah� el problema 9ue 
representa el congestionamiento de mercaderlas en las aduanas del pa1s. <Foto de Penate 
Zambranol. 

EL LUNES PONDRAN PRIMERA PIEDRA. El coronel Gusta
vo Atilio Hernández declaró a EL DIARIO DE HOY, que el 
próximo lunes se colocará la primera piedra donde será le
vantado el local para la Séptima Sección de Bomberos, en la 
carretera a Santa Tecla. <Foto de Adalberto L. Pérezl. 

Séptima Estaci6n de Bomberos 
Operará en Calle de S. Teda 

Toda vez que una llamada tel<>
fónica sea oportuna cuando ocurre 
un incendio en la capital, éste pue
de ser controlado inmediatamente 
ya que el factor agua no constituye 
obstáculo porque el Cuerpo de 
Bomberos lleva sobre ruedas t5 

mi 1 galones para comenzar Ja 
operación, declara a EL DIARIO 
DE HOY, el coronel Gustavo Atillo 
Hernández, director. 

Explica que desde que se con· 
firma que hay un siniestro, solici· 
tan la colaboración de ANDA para 
que no haya escasez de agua, pero 
en ese mismo lapso van en camino 
En China Nacionalista 

las máquinas y las mou,bombas 
con los quince mil galones, a 
prestar auxilio. Este servicio, dice, 
es la respuesta positiva del arduo 
trabajo que está realizando el 
Patronato de ese cuerpo y los 
donativos que han recibido de la 11· 
bre empresa del pals y de los 
Bomberos de los Estados Unidos. 

Menciona el coronel Hernández 
que la libre empresa ha tomado 
gran interés por cooperar con los 
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-Favor p11e a la P•g. 68. 

Cada 11 Meses Producen un 
Buque Tanque Petrolero 

KOAHSIUNG <República de 
China l. Esta ciudad, la segunda de 
China Nacionalista, está ubicada a 
unos trescienlos cincuenta y cuaLro 
kilómetros al Sur de Taipei y es el 
centro industrial más importante 
de la isla. Tiene en sus contornos la 
aceria más grande de la república 
y una de las más importantes del 
Asia. donde a diario se están 
fundiendo millones de lingotes de 
acero para proveer al mercado del 
Continente Asiático. 

Además. tiene el Astillero 

conocido como el "China Ship
bullding Copr." donde, por encargo 
de gobiernos y firmas europeas, se 
está produciendo un buque tanque
petrolero cada once meses. Se aca· 
ba de lanzar al agua el primero de 
estos y se está fabricando el 
segundo, por encargo de una firma 
inglesa. 

Los petroleros tienen una 
dimensión de trescientos cincuenta 
metros de largo por noventa y 

-Favor pa11 a lo P•g. 68. 

El Agua no es un Producto del 
Bosque Dice Profesor L6pez M. 

"El agua no es un producto del 
bosque, sino un recurso que se 
mueve a través de él", afirma el 
Lic. Ernesto López Mejla, Profesor 
de Manejo de Recursos Naturales, 
Departamento de Biolo �a. 
Facultad de Ciencias y Humantda· 
des de la Universidad de El Sal· 
vador, en entrevista par� EL 
DIARIO DE HOY, con motivo de 
celebrarse el Dla Mundial del 
Medio Ambiente. 

La función de los árboles. con
tinúa, es de carácter exclusi.va
mente regufatorio dentro del ciclo 
hldrico, por lo que el hecho de 
aumentar el numero de árboles en 

el territorio nacional, no imp1ica 
que tiene que llover más. 

La función del bosque, dice, es 
solamente "regular la c antidad, 
calidad y régimen del agua en un 
área determinada". 

Además, agrega, el hecho de 
sembrar cualquier árboles en 
cualquier lugar. np es esencial
mente "reforestación", a modo de 
aclaración para la campaña de r<>
forestación que actualmente se 
está llevando a cabo a nivel 
nacional. 

· 

Debemos recordar, continúa, 
que un árbol depende de caract<>-

-Fnor p&M a lo Pjg. 21. 


